

Seremi de Educación anunció que se hará una intervención en el Liceo Industrial

SE realizó una sesión con la comisión de Educación para analizar el caso.

Fabiola Vega M. / Redacción
 La Estrella

Ha pasado una semana desde que el joven TEA del Liceo Industrial fue atacado por un compañero del mismo establecimiento educacional, lo que ha mantenido la atención de la comunidad ante los hechos de violencia que han ocurrido entre los escolares en Antofagasta.

Es así, que de manera extraordinaria de manera extraordinaria, sesionó la comisión de educación preventiva para analizar la situación del Licel Industrial como también en otras unidades educativas, lo que los llevó a programas para los próximos días un encuentro con la comunidad educativa.

En tanto, el seremi de Educación, Alonso Fernández, se reunió con la comunidad educativa del liceo y señaló que "dialogamos largamente con los directivos, profesores, pro-



SE REALIZARÁ UNA INTERVENCIÓN EN EL LICEO INDUSTRIAL.

fesoras y dirigentes de los padres y apoderados, precisando varios de los puntos que la comunidad necesitaba abordar".

Respecto al trabajo que harán en el liceo, Fernández informó que se desarrollará un abordaje intersectorial, a través de las acciones de la Comisión de Educación Preventiva, que focalizará sus acciones de forma especial en el Liceo Industrial de Antofagasta.

"Para el Ministerio de Educación generar espacios de bienestar y de protección para niños, niñas y

adolescentes y de la comunidad educativa es un tema primordial, ya que esto contribuye a resguardar el derecho a la educación", explicó.

Además, señaló que en el pasado mes de junio, el Mineduc ingresó al Congreso el proyecto de ley de convivencia, buen trato y bienestar educativo, que recientemente fue aprobado en general en la Comisión de Educación de la Cámara, y que busca prevenir y erradicar cualquier tipo de acoso, violencia y discriminación al interior

de los establecimientos.

La Comisión integrada por la Seremi de Educación Antofagasta, Senda Antofagasta, Subsecretaría de Prevención del Delito, Defensoría Regional, Superintendencia de Educación, Injuv, los Departamentos Provinciales de Educación de Antofagasta y El Loa, mediante una coordinación intersectorial, ofrecerán a la comunidad educativa la oferta pública orientada a ir en apoyo de la comunidad con esto contribuir a reforzar espacios educativos seguros. 📍

ARCHIVO

CEDIDA

Pronto iba a inaugurar su

